

Board Meeting Results Disclosure		الإفصاح عن نتائج اجتماع مجلس الإدارة	
Name of the listed company	Alef Education Holding plc	شركة ألف للتعليم القابضة بي ال سي	اسم الشركة المدرجة
Date of the meeting	Wednesday 5 th August 2026	الأربعاء 5 أغسطس 2026	تاريخ ويوم الاجتماع
Meeting starting time	03:30 pm	3:30 عصرًا	توقيت بدء الاجتماع
Meeting ending time	04:30 pm	4:30 عصرًا	توقيت الانتهاء من الاجتماع
Number of board members present	7	7	عدد أعضاء مجلس الإدارة الحاضرين
Quorum Achieved	100%	%100	نصاب الحضور
Decisions/Resolutions of the meeting	- Approved the Company's consolidated condensed financial statements for the period ended 30th June 2026. - Approved the proposed cash dividend distribution to eligible shareholders for the first half of the financial year ending 31 December 2026, amounting to AED 212,800,000, representing a cash dividend of AED 0.0304 per share. The last day to participate and be entitled to the dividend is 13 August 2026, the record date (shareholders' register closing date) is 17 August 2026,	- التصديق على البيانات المالية الشاملة للفترة المنتهية بتاريخ 30 يونيو 2026. - الموافقة على توزيع أرباح نقدية مرحلية على المساهمين المستحقين عن النصف الأول من السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2026، بإجمالي مبلغ قدره 212,800,000 درهم إماراتي، وبواقع 0.0304 درهم إماراتي للسهم الواحد. ويكون آخر يوم للمشاركة والاستحقاق هو 13 أغسطس 2026، وتاريخ الاستحقاق (إقفال سجل المساهمين) هو 17 أغسطس 2026، على أن يتم توزيع الأرباح بتاريخ 2 سبتمبر 2026.	قرارات ونتائج الاجتماع



	and the dividend payment date is 2 September 2026.		
	- Considered and/or approved corporate governance matters.	- النظر في و/أو الموافقة على المسائل ذات الصلة بإجراءات الحوكمة.	
	- Considered and/or approved general business and operational matters.	- النظر في و/أو الموافقة على المسائل ذات الصلة بأعمال الشركة والأنشطة التشغيلية.	

Name of the authorized signatory	Geoffrey Simon John Alphonso	جيوفري سيمون جون الفونسو	اسم المخول بالتوقيع
Designation	Chief Executive Officer	الرئيس التنفيذي	المسمى الوظيفي
Signature and Date	DocuSigned by: <i>Geoffrey Alphonso</i> Signed by: 5 August 2026		التوقيع والتاريخ
Company Stamp			ختم الشركة